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H I R O S H I M A 

第１１５２回例会 

 

日 時 ： 令和２年９月１０日 （ 木 ） １２：３０～１３：３０ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      ダイヤモンド 

出席者 ： ４４名 

講 師 ： 小 川  司 徳  会員（一般財団法人中国電気保安協会 理事長） 

演 題 ： 報告：広島キワニスクラブ設立 50 周年記念事業について 

ｏ 三谷会長のゴングで開会 

ｏ キワニス憲章朗読 森元委員 

ｏ 新入会員にバッジの贈呈 

相 川  恵 祐（あいかわ けいすけ）氏 NHK 広島拠点放送局 副局長 

 生年月日：昭 40.12.24 

 紹介者 越智氏の後任 

挨拶…みなさま、どうも初めまして。NHK 広島拠点放送局副局長の相川と申しま

す。どうぞよろしくお願いいたします。日頃から NHK の放送事業に多大なる

ご理解ご支援をいただきまして、誠にありがとうございます。 

 実は私は 2 年前に広島にやって来まして、これまで総務部長を務めておりま

した。広島は大変住みやすい街ですごく気に入っております。私の家が舟入で

旧太田川と元安川の土手沿いを歩いて通勤していますが、毎朝市民の皆さんが

落ち葉を拾われたりして掃除しておられるのを見かけます。それが 8 月 6 日の

前になりますと非常にたくさんの方が出てほぼ毎日きれいに掃除をしておら

れます。75 年前に亡くなられた原爆の犠牲者への鎮魂の思いなのかなと思っ

ていますけれど、その奉仕の精神には、すごく感銘を受けております。 

今回ご縁があって当クラブに入会することになりました。先輩方のご指導を

仰ぎながら奉仕活動に努めてまいりたいと思います。どうぞよろしくお願いい

たします。 

 

ｏ 第 3 回国際キワニス日本地区役員会の報告 三谷会長 

だいたい予定では今日明日、金沢で日本地区大会が開催される予定でしたが、

憎きコロナで流れてしまいまして、今年はナシということに相成りました。 

そこで行われるはずだった第 3 回日本地区役員会は、Zoom ミーティングによ
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るリモート開催で 9 月 7 日（月）15 時から 17 時まで行われました。その内容

から重要な部分をかいつまんで報告いたします。 

 2020-2021 年度日本地区ガバナー 増田 好平 (ますだ こうへい) 東京クラブ会員 

 （明治安田生命保険相互会社 顧問／元 防衛省事務次官） 

 2021-2022 年度日本地区ガバナー 林  隆秀 (はやし たかひで) 熊本クラブ会員 

（林建設株式会社 代表取締役） 

 キワニスアジア太平洋総会(ASPAC)日本・仙台大会(2021.3.11～13) 

…新型コロナウイルス感染症の影響で中止決定、今後の扱いは未定 

 2019-2020 年度国際キワニス日本地区表彰（広島クラブ関係） 

…吉村  明 会員が優秀会員表彰 

 

ｏ ９月誕生会員の紹介 

 森元 小野 川本 坪井(俊) 井上 

 

ｏ 事務局報告 

１．次回例会のご案内 

 日 程：９月２７日（木）12：30～13：30 リーガ H 3 階「音戸の間」 

 講 師：佐藤 均(さとう ひとし)会員（広島県環境保健協会 理事長） 

 テーマ：水、感染症そして水道を考える  

 

２．総務委員会のご案内 

例会終了後、総務委員会を開きます。委員の方はご出席ください。 

 場  所：リーガ H 32 階 ダイヤモンド前のロビー 

 

ｏ ９月誕生会員エピソード 

森元会員（広島文化学園 理事長）…誕生日お祝いいただきありがとうございます。 

今年は今まで経験したことがないような事が様々とおこっています。 

このエピソードを書いているのは 9 月 7 日ですが、今も台風 10 号による強い風が

吹いています。思ったほどの被害は身のまわりにおきなかったのが幸いです。 

でもこれからも自然災害が予想されます。 

 7 年 8 カ月におよんだ安倍政権も終わりをつげ、まさにこれから新しい総裁、総

理を選ぶ作業が始まっており連日マスコミがにぎやかにこの報道をしています。ど

うも今回は我が地元からは首相が誕生しない雰囲気です。 

今年もカープの観戦をしていますが、数少ない割り当てによるチケットで行って

いますが、全く勝てません。首脳陣のチームの勝つための思想で戦術が全く感じら

れなく何故か期待感が持てないチームとなっています。 

そんななかなによりも気分的にも落ち込むのはコロナウイルスです。いつ終息に

むかうのか先が見えない日々が続きます。 
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例年のような日常がない今年です。 

どうもわが身のまわりにも世間にもあまりいいことのないものが多いのですが、

そのうちにそれぞれに結果が出ることでしょう。願わくば将来に希望の持てる日々

が早くやってくることを祈って頑張るしかないようです。 

 

小野会員（元 中国電気保安協会 理事長）…誕生日をお祝い頂き、誠にありがとうご

ざいます。9 月 16 日で 69 歳を迎えます。いよいよ 60 台も最後の年となりました。

あまり意識もせず、これまで年を重ねてきましたが、今年は今までとは違った状況

の下で、誕生日を迎えそうです。 

 さて、この 6 月、昭和 49 年 4 月スタートし、46 年 3 ケ月続けた会社勤めを無事

卒業することができました。卒業旅行をはじめ、いろいろ計画を立てて待っていた

のですが、新型コロナウイルスの拡大のために、すべてがキャンセルになってしま

いました。予定は全く狂ってしまい、淡々と巣ごもり生活を続ける昨今です。一日

も早い事態の収束・安定化を願うばかりです。 

 ところで、仕事人生を終え、新たな生活をスタートさせたわけですが、どういう

生活スタイルをするか、模索しています。あせらず、ゆっくり、試行錯誤を重ねな

がらでいいのでは―と思っていますが、何かアドバイスが頂ければ幸いです。 

 引き続きキワニスクラブの活動に参加させていただきますので、よろしくお願い

申し上げます。 

  

坪井(俊)会員（中電技術コンサルタント 社長）…中電技術コンサルタントに在籍す

る坪井俊郎です。先日の 6 日で 63 歳の誕生日を迎えました。皆様から本日お祝い

していただき、大変ありがとうございます。 

社長職に就任して 1 年、あっという間でした。これからはもっと時間のたつのが早

く感じるようですから、「ボーと生活していたらチコちゃんに叱られる」かもしれ

ないので、キワニスの活動を通じて、充実した生活を送れるようにしたいと思って

います。 

 令和 2 年の春先までは、私生活面ではゴタゴタ続きで、かつ新型コロナが蔓延す

るなどあまりいい話もなかったのですが、5月末に素晴らしい出来事がありました。

それは、ゴルフでホールインワンを達成したことです。初めてです。ゴルフの腕前

は初心者クラスですが、無欲でやったのがよかったのかも。 

達成の瞬間は見えていなくて、前の組のお客さんの歓声と仕草でわかりました。達

成の感激はあまりなかったのですが、しっかりとホールインワン保険に加入してい

ましたので、関係者としっかりと喜びを分かち合いました。皆様には報告だけにな

りますが、ご容赦願います。これからもよろしくお願いします。 

 

井上会員（税理士法人きずな国際部門 代表社員）…今日は誕生日をお祝いしていた

だきありがとうございました。21 日で 58 歳になります。 
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コロナ禍のもと今までとは違う生活となっています。みなさんそれぞれストレス

の解消の方法をもっておられると思います。 

私の場合、大きく 3 つ。 

1 つ目は歌をうたうこと。 

2 つ目は映画館で映画をみること。 

そして 3 つ目はサウナに行くこと、です。 

1 つめ、歌ですが、私の場合カラオケも好きですが大勢で声を合わせる合唱が好

きです。しかし合唱はコロナ禍初期の頃からクラスターの原因といわれ、実際に日

本に限らず世界各地で合唱団の練習、本番でクラスターとなっています。まさか歌

がうたえない世の中が訪れるとは信じられません。年末恒例の第九も中止になって

しまいました。 

2 つ目の映画館、3 つ目のサウナとどちらも休業要請の対象になり 3 月下旬頃か

ら休業していました。4 月 5 月は仕事量が一年で一番多く何かとストレスがたまる

ときなのですが、その時期にストレス解消ができなくてつらなかったです。サウナ

には 6 月中旬から行っていますが、客は戻っておらず、密にはなりません。映画館

にも 6 月から行っていますが、客は少ないです。映画にも寄りますがお客が 1 桁と

いうのは珍しくありません。 

今あることがそのままありつづけるわけではないですし、サウナ、映画館にはな

るべく通って営業協力しようと思っているところです。映画館は換気がしっかりさ

れており劇場内でしゃべるわけではないのでコロナに対しては安全だと思います。

映画館で映画をみるのはいかがですか？ 

中止といわれていた RCC の年末の第九はオンラインでやることになったそうで

す。大勢で実際に合唱をすることはできませんが、今年も第九を歌うことはできそ

うです。 

以上、今日はありがとうございました。 

 

ｏ 委員会 

総務委員会 (32 階 ダイヤモンド前ロビー) 


